

ADELRNTE!

BOLETIN DE LA AGRUPACION VANTROI PARTIDO COMUNISTA

MONTEVIDEO, DICHEMBRE DE 1972

A los temas ideológicos que se precipitan en medio de estes momentos definitorios se refició en su intervención el miembro del Comité Ejecutivo José Luis Massera, Citando a Lenin, recordó que una de las ca racterissicas de los momentos de definición es la incorporación a la lucha de grandes masas hasta ese momento inactivas, de capas y sectores hasta este momento inmáviles. A veces, su inexperiencia, provoca difficultades. Pero, expreso, esa hay que acagerlo con alegria parque es signo de avance del proceso.

Más se trata de cuidar que estas incorporaciones no impengan concepciones erróneas, salvaguardando el papel de vanguardia de la clase obrera. Ello debe hacerse sin caidas en el doctrinenismo: la victoria se medică par el resultado politico.

. Massera recordó, que las concepciones nacional-reformistes extán superadas. pero no hum desaparecido. No corresponde tampoco en la lucha contra la idea logia burguesa despreciar los embates ideológicos del fascismo, las manifestaciones enticomunistas. Asimismo está plantecda la lucha con concepciones propias de la pequeño-

ERENCIA NACIONAL



burguesia que traen concenciones nacionalistas. que si bien lecítimas en las capas medias, pasan a ser neagtivas en tanto ellas pretendan ser contrabandeadas dentro del projeta niado, por esencia interna cionalista, tal como se pro cura con una importación del peronismo.



Quien haya presenciado la grandiosa demostración del jueves pasado, en que participaron masivamente las gremiales de la enseñanza, los sectores universitarios y estudiantiles, los sindicatos obreros, saben sin lugar a dudas que el grito de :"A la enseñanza la defiende el pueblo", refleja una verdad profunda. La causa de la en señanza pública está hoy en manos de la clase obrera y el pueblo, unida a todos sus combates, y ello es profundamente aleccionador-

Cada vez se demuestra más, al mismo tiempo, la orfandad tremenda en quo se debaten los gestores del engendro, en especial la soledad de su progenitor el ex-ministro Sanguinetti. En estas condiciones, la resolución de los grupos pactistas. en el sentido de mantener el carácter de urgencia de! proyecto a nivel del Senado, es un desefio a la conciencia popular. Pero no por elia la lucha habrá de decrecer. sino tode lo contrario. La arandiosa demostración del jueves, expresión de la elevada conciencia de nuestro pueblo, así lo demuestra.

ON ese espíritu frivolo y cisplatino o entreguista que lo ca-racteriza, "El País" se une a la campaña contra Chile orguestada por los monopolios extranjeros, justamente en un momento en que hombres y capas las más diversas arden de indignación por las maniobras de la Kennecott, felizmente desechadas días pasados por la justicia francesa.

El pretexto del editorial es el viaje de Allende a varios países, comenzando por una significativa visita a Perú, ya restizada, la estadía en México la concurrencia a la ONU, y los viajes a la URSS y Cuba.

"El País" se refiere sólo a la visita a la URSS, queriendo presentar a Allende como un gobernante que va a mendigar a Moscú y a presentarle un estado no real de la economía chilena, que el diario de Rodriguez Larreta tergiversa en forma completa. El ladrón cree que todos son de su condición. Los mendicantes ven el viaje desde su propio ángulo mezquino y no como una expresión de la confluencia de la revolución latinoamericana con la revolución socialista mundial.

La URSS va a seguir ayudando a Chile, como ayuda a Cuba y a todos los pueblos que se liberan. Su deber internacionalista lo seguirá cumpliendo el gobierno soviético y los Narancio y Rodríguez Larreta lo saben muy bien, y sólo, intentan aprovechar lo ocasión para presentar la situación de Chile como desesperanta.

APOYE LA CAMPANA FINANCIERA PRO-LOCAL DEL SECCIONAL 18 y 24 DEL PARTIDO COMUNISTA

AFILIATE AL PARTIDO COMUNISTA

EL POPULAR EL DIARIO DE LOS TRABAJADORES.